

1学期も終了。71日間での成長を確認しよう！

4月7日(金)に始まった平成29年度の1学期。それから71日間(5年は73日)を経て、いよいよ明後日から夏休みです。1年生はすっかり学校にも慣れ、6年生は最上級生として色々な場面でリーダーシップをとるなど、各学年とも良く頑張っていました。

始業式にお願いしたこと(下記)を振り返ると、各項目について、色々な頑張りの姿が確認でき、随所に成長を見ることが出来ました。



集会の様子(1・2年)

◇ 毎日の学校生活で、頑張って欲しいこと(左) ◇

- 明るく元気なあいさつが、響き合う学校。⇔ 毎朝のあいさつ運動など、嬉しいです。
- 挑戦する気持ちに、あふれている学校。⇔ 行事や自主マラソンなど、頑張ってます。
- 友達と協力できる仲間が、集まる学校。⇔ 学年の活動や団活動など、助け合ってます。

細かなことは、明日の「終業式」でふれますが、児童一人一人の成長を感じ取れた学期でした。「わたしのあゆみ」で努力や頑張りを確認するなど、4ヶ月での成長を褒めてあげてください。

11日に、「第1回学校保健委員会」を開催しました！

本年度1回目となる「学校保健委員会」が、11日の午後、体育館で実施されました。これは、群馬県教委が主催する「情報モラル講習会」も兼ねている、約1時間(45分)の内容のものです。

長野原警察署から阿久津様を講師として招き、初めに、現実場面を想定した「情報モラル講座」、次に「おぜのかみさま」等の説明、最後に「質疑応答」、で終了となりました。映像も活用した分かり易い説明等により、児童の感想にも「家庭のルールは必ず守りたい」「フィルタリングの大切さを学んだ」「アプリのインストールには危険が伴うことが分かった」「何か不安なことは直ぐに親に相談する」など、今後に向けた意見・判断等が多く書かれていました。今回の講話を通して学んだことを活用して、「正しい使い方」「家庭のルール」を話し合ってみてください。



長野原警察署 阿久津様



映像を用いたルール等の説明



多くの保護者が参加！

6日に、「お楽しみ集会」実施。優勝は赤城団でした！

7月6日(木)の業間活動では、全員が体育館に集まり、児童会主催の「お楽しみ集会」を実施しました。内容は、ブロック別に分かれて3問ずつ答え、最後まで残った人数が得点となる「〇・×クイズ」でした。低学年ブロックでは榛名団のリードで始まりましたが、最終的には中・高学年で赤城団が逆転し、優勝しました。問題も工夫された物が多く、楽しい時間となりました。



まずは低学年から開始！



勝負は高学年へと！



優勝は19点の赤城団！

1回目の「団活動」実施。助け合い、仲良く活動！

7月7日(金)の業間活動では、今年初めての「団活動」を実施しました。

団別に遊ぶ内容を決め、校庭で3団が、体育館では1団(白根団)が、学年の壁を越えて一緒に遊びました。

学年関係なく、走ったり投げたりと、大きな歓声や楽しい声が響き渡っていました。

6年生の皆さん、有り難う。



体育館の様子(白根団)！



3団が、場所別に遊んだ！

2学期の始業式は、8月22日。全員で元気に登校を！

32日間の夏休みが8月21日(月)に終わり、22日(火)から2学期が始まります。開始早々に、運動会の練習も本格的に始まり、校庭等での活動を中心にした学校生活が始まります。

9月7日(木)の運動会当日では、全員が元気に活躍できるよう、夏休み中も事故や病気に気をつけ、22日の始業式には全員が笑顔で集合できることを願っています。また夏休み中もお願いします。運動会練習開始：13日



8月21日(月) 午前6時～「NHK夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されます。

※ 会場は、草津中のグラウンドです。多くの町民(児童も)が参加して盛り上げましょう。